

Abdruck

Andreas Starke
Oberbürgermeister
Bezirkstagsvizepräsident

I. Schreiben an:

Herrn Stadtrat
Jürgen Weichlein
Wassermannstr. 5
96052 Bamberg

**Ihr Ansprechpartner:
Herr Dr. Matthias Pfeufer**

Referat für Bildung, Schulen
und Sport
Rathaus Maxplatz
Maximiliansplatz 3
96047 Bamberg

Telefon (0951) 87-1429
Telefax (0951) 87-1433

matthias.pfeufer@
stadt.bamberg.de
www.bamberg.de

09.09.2020 St-Pf

Einrichtung von Online-Beschulung am Eichendorff-Gymnasium

Ihr Antrag vom 10. Mai 2020 (Nr. 2020-28)

Sehr geehrter Herr Stadtrat Weichlein,

wir haben Ihren Antrag zum Anlass genommen, die digitale Ausstattung am Eichendorff-Gymnasium besonders unter die Lupe zu nehmen.

Wie Ihnen bereits im Zwischenbescheid vom 30. Juni 2020 mitgeteilt wurde, konnten wir der Schule bereits Mitte Mai 2020 ein datenschutzkonformes Videokonferenz/Webmeetingsystem über BigBlueButton zur Verfügung stellen. Über BigBlueButton sollen mittelfristig v.a. Verwaltungsangelegenheiten abgewickelt werden. So wurden z. B. erste Lehrerbesprechungen sowie eine Elternbeiratssitzung durchgeführt. Alle Schülerinnen haben zudem die Möglichkeit MS Teams zu nutzen. Entsprechende Fortbildungen für die Lehrkräfte sind derzeit am Laufen.

Mit Beginn dieses Schuljahres 2020/2021 sind nun auch alle Klassenzimmer mit neuen Laptops, Beamern und Dokumentenkameras ausgestattet.

Zur Kommunikation mit den Lehrkräften steht das so genannte „Infoportal“ der Fa. art, soft & more zur Verfügung. Für die Kommunikation mit den Eltern steht im Portal das Tool „Elternportal“ zur Verfügung, mit Beginn des Schuljahres 2020/2021 wird nun auch das Tool „Schülerportal“ neu eingeführt. Ganz neu ist auch ein digitales Elterncafé für die Eltern der neuen 5.-Klässlerinnen.

Verbesserungsbedürftig ist noch die W-LAN-Infrastruktur. Diese soll im Rahmen des „Digitalpakts Schule“ baldmöglichst angegangen werden.

Sie sehen an dieser Übersicht unsere vielfältigen Bemühungen, die bereits zu signifikanten Verbesserungen geführt haben. Daher gehen wir davon aus, dass Ihr Antrag vom 10. Mai 2020 mit diesem Schreiben geschäftsordnungsmäßig erledigt ist.

Mit freundlichen Grüßen

gez.
Andreas Starke
Oberbürgermeister